

## Así son los «hombres del Presidente»

# EL NUEVO GOBIERNO, UNO DE LOS MAS JOVENES DE EUROPA

Los «hombres del Presidente» son mayoría en el nuevo Gabinete Suárez, seguidos del Partido Popular y de los liberales.

«Hombres del Presidente» o independientes son los tres Vicepresidentes, don Fernando Abril Martorell, don Manuel Gutiérrez Mellado y don Enrique Fuentes Quintana, así como los Ministros don Rodolfo Martín Villa, don Alberto Oliart, don José Enrique Marynes de Genique, don Juan Antonio García Díez, don José Lladó, don Manuel Jiménez de Parga y don Manuel Otero Novas (próximo al Partido Popular y vinculado a los antiguos táticos).

Al Partido Popular pertenece don Pío Cabanillas y muy vinculados al mismo están los táticos don Marcelino Oreja y don Landelino Lavilla.

Tres liberales forman también parte del nuevo Gabinete, don Joaquín Garrigues Walker, de la Federación de Partidos Demócratas y Liberales; don Ignacio Camuñas, del Partido Demócrata Popular, y don Manuel Clavero Arévalo, del Partido Regional Liberal Andaluz.

Don Iñigo Cavero pertenece al Partido Popular Demócrata Cristiano; don Francisco Fernández Ordóñez, a la Federación Social Demócrata, y don Enrique Sánchez de León, a Acción Regional Extremeña. Todos los partidos citados están integrados en la coalición de UCD, presidida por don Adolfo Suárez.

Por su parte, el señor Jiménez de Parga se presentó a diputado por Barcelona, como independiente, pero también por la UCD.

Los Ministros que están presentes en las nuevas Cortes de la Monarquía, elegidas en las pasadas elecciones generales del 15 de junio, son los siguientes:

Abril Martorell, senador de designación real.  
Cabanillas Gallas, diputado por Orense.  
Camuñas Solís, diputado por Madrid.  
Cavero Lataillade, diputado por Madrid.  
Clavero Arévalo, diputado por Sevilla.  
Fernández Ordóñez, diputado por Madrid.  
Fuentes Quintana, senador de designación real.  
Garrigues Walker, diputado por Madrid.  
Jiménez de Parga, diputado por Barcelona.  
Lavilla Alsina, senador de designación real.  
Martín Villa, senador de designación real.  
Oreja Aguirre, senador de designación real.  
Sánchez de León, diputado por Badajoz.  
Suárez González, diputado por Madrid.

El nuevo Gabinete ministerial tiene una edad media de 45,20 años, lo que le sitúa entre los más jóvenes de Europa. El decano es el Vicepresidente y Ministro de la Defensa, teniente general Gutiérrez Mellado, con sesenta y cinco años, y el benjamín es Ignacio Camuñas Solís, Ministro encargado de las Relaciones con las Cortes, que cuenta treinta y seis años de edad.

La relación de edades de los Ministros, incluido el Presidente del Gobierno, es la siguiente:

Abril Martorell, cuarenta años; Cabanillas Gallas, cincuenta y cuatro; Camuñas Solís, treinta y seis; Cavero Lataillade, cuarenta y ocho; Clavero Arévalo, cincuenta y uno; Fernández Ordóñez, cuarenta y seis; Fernández Quintana, cincuenta y dos; García Díez, treinta y siete; Garrigues Walker, cuarenta y cuatro; Gutiérrez Mellado, sesenta y cinco; Jiménez de Parga, cuarenta y ocho; Lavilla Alsina, cuarenta y tres; Lladó y Fernández-Urrutia, cuarenta y tres; Martín Villa, cuarenta y dos; Martínez de Genique, cuarenta y dos; Oliart Saussol, cuarenta y siete; Oreja Aguirre, cuarenta y dos; Otero Novas, treinta y siete; Sánchez de León, cuarenta y dos, y Suárez González, cuarenta y cinco años.

Los estudios de Derecho constituyen el núcleo central de la titulación universitaria de los veinte miembros del nuevo Gabinete

Descomponiendo por estudios el nuevo Gabinete, ésta sería la relación:

Abril Martorell, ingeniero agrónomo.  
Cabanillas Gallas, abogado.  
Camuñas Solís, diplomático.  
Cavero Lataillade, abogado.  
Clavero Arévalo, abogado.  
Fernández Ordóñez, abogado.  
Fernández Quintana, economista.  
Garrigues Walker, abogado.  
García Díez, abogado y economista.  
Gutiérrez Mellado, militar (teniente general).  
Jiménez de Parga, abogado.  
Lavilla Alsina, abogado.  
Lladó y Fernández-Urrutia, doctor en Ciencias Químicas.  
Martín Villa, ingeniero industrial.  
Martínez de Genique, abogado y economista.  
Oliart Saussol, abogado.  
Oreja Aguirre, abogado y diplomático.  
Otero Novas, abogado.  
Sánchez de León, abogado.  
Suárez González, abogado.

En cuanto a su estado civil, solamente el señor Camuñas se encuentra soltero.

Trece de los 19 Ministros que desde ahora formarán parte del Gobierno Suárez nacieron fuera de Madrid. Los seis madrileños son los siguientes: Camuñas, Ministro encargado de las Relaciones con el Parlamento; Fernández Ordóñez, de Hacienda; Gutiérrez Mellado, para la Defensa; Lladó, de Transportes y Comunicaciones; García Díez, de Comercio y Turismo, y Garrigues Walker, de Obras Públicas.

Las regiones más representadas son Vascongadas (Cavero y Oreja), Extremadura (Oliart y Sánchez de León), Galicia (Otero Novas y Cabanillas) y Andalucía (Jiménez de Parga y Clavero).